

Évangile le 9 mai 2021. VI Dimanche de **Pâque** Cycle B

ÊTRE AVEC TOI



TOI VIE, MA VIE

AMBIANCE

Un temps pour toi Seigneur, c'est là où je trouve ma vie, mon énergie. S'arrêter, admirer tout le bien que tu fais, pour reprendre la mission auquel tu m'appelles et m'envoies chaque jour.

Aimer en servant, quelle joie d'être une petite lumière pour que les autres voient !

Aimer et nous aimer, laisser sortir les sensations et les expériences qui taisent ce qui est relatif pour center ce qui est important, nécessaire, en tous ceux qui te cherchent et qui aiment faire sienne la lumière.

CHANT.

Amando hasta el extremo interpretado por Maite López

<https://www.youtube.com/watch?v=f8G4-D0No>

EVANGILE Jean 15, 9 - 17

« Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés. Demeurez dans mon amour. Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans mon amour, comme moi, j'ai gardé les commandements de mon Père, et je demeure dans son amour. Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en vous, et que votre joie soit parfaite. Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime. Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande. Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître. Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis, afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera. Voici ce que je vous commande : c'est de vous aimer les uns les autres. »

Approfondissons le texte :

« Je vous ai dit cela pour que ma joie soit en vous, et que vous soyez comblés de joie. » Voilà une bonne nouvelle dans ce texte ! Quand le Christ parle à ses apôtres, c'est pour les combler de joie. Et la raison de cette joie, c'est que la vie de Jésus n'a été qu'amour, à l'image de son Père : « Comme le Père m'a aimé, moi aussi je vous ai aimés. » Nous sommes tout à fait dans la ligne de la deuxième lecture : quand l'humanité connaîtra enfin Dieu tel qu'Il est, elle sera comblée de joie. Plus on lit la Bible, plus on est frappé de cette insistance : le seul problème de l'humanité, c'est de ne pas connaître Dieu, de se tromper sur Lui. Elle le prend pour un Juge terrible, alors que c'est un Père qui se réjouit de la joie de ses enfants. Dès l'Ancien Testament, tout le travail des prophètes a consisté à révéler ce vrai visage du Dieu. C'est pour cela que la joie y est toujours présentée comme une caractéristique du salut que l'humanité attend. Quand Dieu « répandra son Esprit sur toute chair », comme le dit le prophète Joël (3,1), alors nous connaissons que Dieu est amour et nous serons dans la joie. Le Nouveau Testament dit que la joie, déjà, a accompagné la venue de Celui qui est venu révéler le visage de Dieu aux hommes ; à propos de la naissance de Jean-Baptiste, par exemple, l'ange dit à Zacharie : « Sois sans crainte, Zacharie, ta prière a été exaucée. Ta femme Elisabeth t'enfantera un fils... Tu en auras joie et allégresse et beaucoup se réjouiront de sa naissance. » (Lc 1, 13-14).

Puis, à propos de la naissance de Jésus, l'ange dit aux bergers : « Soyez sans crainte car voici, je viens vous annoncer une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour le peuple... » (Lc, 2, 10). Visiblement, c'est un thème qui a beaucoup marqué Jean ; du dernier soir de son Maître, il a retenu une grande impression de joie plus forte que l'épreuve pourtant toute proche ; par exemple : « Vous l'avez entendu, je vous ai dit : Je m'en vais et je viens à vous. Si vous m'aimiez, vous vous réjouiriez de ce que je vais au Père... » (Jn 14, 28)... Les apôtres, à leur tour, promettent aux hommes la joie : « Et nous vous écrivons cela, pour que notre joie soit complète. » (1 Jn 1, 4). C'est peut-être à cela que l'on reconnaît les prophètes ou les apôtres : ce sont ceux qui révèlent aux hommes le vrai visage du Dieu de la joie. Ceux-là, quand leur heure sera venue, s'entendront dire : « C'est bien, bon et fidèle serviteur, tu as été fidèle en peu de choses...entre dans la joie de ton maître » (Mt 25, 21).

Pistes pour la prière

Quelle image à tu de Dieu ? En quoi se ressemble à celle de l'Écriture ? Comment vis-tu la relation avec Jésus-Christ ? Comment tu fais ce qu'Il dit ?

“Aimez-vous comme je vous ai aimé”, À quoi te mène cet impératif ?

AIMER, EN AIMANT À PARTIR DE TOI À NOUS _____

MUSIQUE AMBIENCE. Big Sur Coast · **Viviana Guzman**

<https://www.youtube.com/watch?v=4ovbXUA8j7g>

LA JOIE D'AIMER

Toi ma vie,
qui m'invite à être,
ma meilleure version,
le plus humaine possible.
Je veux être ta disciple
et te suivre toujours.
Accueillir et soigner
la voix douce
qui étend sa main

à la recherche de quelque chose,
et de quelqu'un.
Tu me choisis pour être
plénitude aussi,
celui qui remplis ce qui m'entoure
et la périphérie d'à côté,
de ceux qui marchent
et veulent rester
dans ton amour, même sans le savoir.
Aimer jusqu'au bout
être pour Toi,
rester dans le monde
avec ceux qui te cherchent,
aussi avec ceux qui ne te cherchent pas,
égarés dans le tourbillon
du vécu quotidien,
en cherchent les moyens de subsistance
qui permettent marcher,
qui permettent être,
qui permettent d'avoir quelque chose.
Se réjouir du souffle
et du tendre courage,
qu'admira la création
et essaye un changement,
de ceux qui existe, de ce qui est.
Mon moi transformé par
l'amour gratuit
reçu et donné.
Donner le pas de l'amour
qui accueille, qui transforme,
qui entonne et conjugue la vie.
Joie de nous aimer en Toi...

CHANT. "Dejarme hacer", Ixcís

<https://www.youtube.com/watch?v=WOz6Bgsihbg>



Sœurs de la Charité de Sainte Anne.

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org